



## Urkunde für Schulsanitäter

An der Grundschule Nesselwang sind im Schuljahr 2019/20 wieder Schulsanitäter im Einsatz. Bereits im vergangenen Schuljahr, lernten die 29 Kinder, wie man Unfälle vermeidet und Erste Hilfe leistet. Nun erhielten sie ihre Urkunden, die sie als Juniorhelfer auszeichnen.

Wenn sich in der Grundschule Nesselwang ein Kind verletzt oder ein Kind krank wird, helfen und trösten die Schulsanitäter im Rahmen ihrer Möglichkeiten. Die Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen haben im vergangenen Schuljahr einen eintägigen Kurs absolviert, bei dem sie lernten, wie man einen Pflasterverband anlegt oder einen Notruf absetzt. Weitere Themen, die Ehrenamtliche des Jugendrotkreuz Pfronten im Rahmen des Juniorhelferkurses vermittelten, waren u.a. das Vorgehen bei Bauchschmerzen, Kopfverletzungen und Bewusstlosigkeit.

Die Schulsanitäter sind nun mit großem Engagement in den Pausen und bei Schulveranstaltungen „im Dienst“ und leisten einen wichtigen Beitrag zum „Miteinander“ in der Schule.